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Cuando se quiere gobernar como AMLO pero no se es AMLO. 

 

Nuestro vetado Distrito Federal sigue siendo víctima de la insensibilidad 

social por parte de sus gobernantes. No importa el partido o movimiento o 

intención, el chiste es que, quienes están en el poder no escuchan a la 

sociedad. O porque no les interesa o porque se creen dueños de la verdad 

absoluta. Sin importar cuál de las dos razones tengan en mente, los que 

padecemos sus intransigencias somos  los de siempre, los ciudadanos. 

Vemos con mucha tristeza que las decisiones se siguen tomando sin el debido 

razonamiento ni la debida prudencia. Pero cuando se piden cuentas salen con 

que ellos son diferentes y no son lo mismo del pasado, pero de claridad NADA. 

LAS OBRAS QUE EL GOBIERNO CAPITALINO QUIERE TERMINAR A COMO 

DÈ LUGAR, SON AQUELLAS QUE LE DARÀN QUÈ PRESUMIR EN LAS 

PRÒXIMAS ELECCIONES. SIN DARSE CUENTA QUE LA SOCIEDAD NO 

PODRÀ PERCIBIRLAS MIENTRAS ESTÈ MÀS PREOCUPADA POR TRATAR 

DE SUBSISTIR A LOS EFECTOS ECONÒMICOS DE LA PANDEMIA. MUCHOS 

DE LOS CONSTRUCTORES SE QUEJAN DE QUE LAS NORMAS DE 

SEGURIDAD E HIGIENE QUE SE HAN PUESTO EN MARCHA, QUE NO ES QUE 

SE QUIERAN QUITAR, HAN PROVOCADO QUE SUS TIEMPOS Y COSTOS SE 

HAYAN TENIDO QUE AJUSTAR, MIENTRAS QUE LOS COSNTRUCTORES 

QUE TRABAJAN PARA EL GOBIERNO PRESUMEN DE IR EN TIEMPO Y 

FORMA SOBRE LOS AVANCES DE SUS OBRAS Y HASTA ES POSIBLE QUE 

LAS ENTREGUEN ANTES DE LO PREVISTO. ¿HUBO TRATO PREFERENCIAL 

EN CUANTO A LA APLICACIÒN DE LAS NORMAS DE SEGURIDAD E HIGIENE 

SE REFIERE? ¿Y QUÈ HAY DE LA RECONSTRUCCIÒN, CUÀLES SON LOS 

AVANCES Y LOS GASTOS QUE SE HAN EFECTUADO? ¿CUÀNDO SE 

RENDIRÀN CUENTAS DE LOS APOYOS RECIBIDOS POR GOBIERNOS 

EXTRANJEROS Y DE CÒMO SE HAN GASTADO? ¿CUÀNDO SE TENDRÀ UN 

PLAN DE REACTIVACIÒN FORMAL Y GRADUAL QUE PERMITA TENER LA 

SEGURIDAD DE ABRIR LOS COMERCIOS SIN LA INCERTIDUMBRE DE 

CERRAR EN CUALQUIER MOMENTO? ¿QUÈ NORMAS O CRITERIOS 

CIENTÌFICOS SE TOMARÀN PARA CAMBIAR EL COLOR DEL SEMÀFORO? 

Claudia Sheimbaun se ha rodeado de muchos extranjeros, con estudios en 

Estados Unidos y Europa, con objetivos muy claros pero sin la debida 



sensibilidad social. Han preferido los proyectos de gasto en un sistema de 

transporte público, sin la debida seguridad pública, que en dar la movilidad 

debida y segura a los que tienen la necesidad de trasladarse para cumplir con 

sus obligaciones. Si no hemos tenido contingencia ambiental, se debe a las 

normas sugeridas de manera muy formal para quedarse en casa., claro que 

esto no puede durar mucho tiempo y se ha visto cómo los contagios aumentan 

y en las defunciones  sucede lo mismo. SE HA NOTADO QUE VUELVEN  LOS 

EMBOTELLAMIENTOS, LAS LENTAS MARCHAS DE LOS VEHÌCULOS, EL 

CAOS VIAL EN LAS ZONAS DE MAYOR TRÀNSITO, PERO COMO LA 

PANDEMIA AÙN NO SE TERMINA, MÀS DEL 50% DE LOS AUTOS SIGUEN SIN 

LA MOVILIDAD NORMAL. LAS OBRAS QUE LOS ALCALDES HAN DEJADO 

SIN TERMINAR, LAS CICLOPISTAS QUE REDUCEN EL NÙMERO DE 

CARRILES PARA TRANSITAR Y LOS PLANES Y PROYECTOS QUE SE HAN 

IMPUESTO PARA REDUCIR LA CONTAMINACIÒN, PARA SER CLAROS, NO 

HAN SERVIDO DE MUCHO, YA QUE LOS OBJETIVOS CON QUE FUERON 

IMPUESTOS NO SE HAN CUMPLIDO.  

Es verdad que enfrentar un problema como éste, nadie lo había hecho y por 

tanto no hay protocolo seguro ni concreto, pero tampoco se ve la voluntad de 

escuchar otras opciones, otros caminos, otra forma de resolver los problemas 

que nos aquejan. Y LES RECUERDO QUE LO MISMO LE PASÒ AL PRD Y SU 

JEFE DE GOBIERNO ESTRELLA MIGUEL ÀNGEL MANCERA, ESTUVO MÀS 

AL PENDIENTE DE SER EL APOYADOR DE LAS POLÌTICAS FEDERALES QUE 

DAR A LA SOCIEDAD EL REAL VALOR QUE TIENE. SOLO LES RECUERDO 

QUE HOY NO ES EL MEJOR RECORDADO. SI AMLO EN EL SEXENIO DE 2000 

A 2006, HIZO EL SEGUNDO PISO DEL PERIFÈRICO, A PESAR DE TODO LO 

QUE TUVO QUE ENFRENTAR, FUE PARA MEJORAR LA VIALIDAD DE LOS 

CAPITALINOS, Y ES PORQUE SUPO ESCUCHAR LOS RECLAMOS Y LAS 

SOLUCIONES QUE LA SOCIEDAD PROPUSO Y APOYÒ. USTEDES NO 

QUIEREN ESCUCHAR Y, PERDÒN, PERO SOLOS NO PODRÀN ENCONTRAR 

UNA SOLUCIÒN, COMO LO HAN DEMOSTRADO HASTA AHORA. 

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha. 

mml.20.07.2020 

dcte600.morales1@gmail.com 

  

 

 

mailto:dcte600.morales1@gmail.com

